## 下野市立祇園小学校 令和4年度校長室通信 第11号



### 目指す児童像

- ○健康で明るい子(たくましく)
- ○進んで学ぶ子(かしこく)
- ○心の豊かな子(なかよく)

笑顔いっぱいの学校(安全・学力・つながり・自己肯定感)

令和4年11月15日発行

発行者 星野 良子



## ◆ 寒くなってきました ◆

後期がはじまり早くも1ヶ月が経過しました。11月後半は、就学時健 診が行われます。来年度に向けての準備もはじまります。

子どもたちは、様々な行事に精一杯取り組み、新たな発見をしながら、 毎日元気に学校生活を送っています。学校行事は、子どもたちを大きく 成長させていることを改めて感じました。コロナ禍ですが、工夫して行っ ていきたいと思います。

#### ☆運 動

## 10月29日(土)

## スローガン 「最高」の仲間と「最強」の絆で 勝利を目指せ

10月29日(土)爽やかな秋晴れの下、令和4年度 祇園小学校 運動会が盛大に開催されました。

開会式では、6年生の白組代表金沢さん、赤組代表永山さんにより 選手宣誓が行われました。全児童は、これまでの練習の成果を存分 に発揮し、熱意と最高の絆とで最後まで全力で演技をすることができ ました。6年生は、全てにおいて最高学年として、見事にリーダーシップ を発揮しました。下級生がバトンを受け継いでいくことでしょう

シンボルマーク



今年度も新型コロナウイルス感染症対策として、参観者を制限させていただきました。保護 者の皆様、応援だけでなく、片付け等も大変お世話になりました。

ご協力ありがとうございました。(運動会の模様は、11月21日(月)ケーブルテレビみんな の ON ステージ午前8時で放送されます。)













# 11月市全体での「いじめ防止強調月間」です

本年度から、市内全校において「いじめ防止強調月間」を設定し、いじめを根絶するため の取組を実施します。この取組は、市 PTA 連絡協議会にも協力をいただき、学校だけでな く家庭でもいじめ根絶に向けた取組を進めていただくこととなっています。保護者の皆様、 地域の皆様ご協力いただきますようよろしくお願いします。

## 南河内第二中学校区の取組

- いじめは絶対ダメ!の再確認をしよう。
- ② いじめを生まない、温かい学校の雰囲気を高めよう

祇園小では、11月1日(火)に代表委員会が開かれ取組が決められました。

## 祗園小の取組

- ①「人がいやがることを言わない・しない」という内容のポスターを作成して呼びかける。
- ② 軽い気持ちで相手を傷つけるような言動をしないように気をつける。

各クラスで取り組んでいきます。今より笑顔いっぱいの学校となることでしょう。

# 下野市小学校陸上記録会

陸上競技場で、3年ぶりに下野市小学校陸上記録 会が開催されました。市内各小学校から選抜された 児童がそれぞれの種目に挑みました。祇園小からも 放課後練習を頑張った5,6年生の選抜児童が参加 し、各種目で好記録を出すことができました。応援あ りがとうございました。

# 11月2日(水)









### あいさつ運動 11月4日(金)

第6回目の小中一貫 あいさつ運動が行われ ました。まだまだ、地域の 皆様には、挨拶がで きていないかもしれませ ん。頑張りますので、これ からもよろしくお願いし ます。





QR コード からもアクセス できます。

本校のホームページに 校長室通信のカラー 版が掲載されていま す。写真も見やすくな っています。学校の活 動の様子についても 随時更新しています。 どうぞご覧ください。 「下野市けやきネット」

祇園小学校を選択